

LE CHIFFRE

COUSANCE

66



Illustration Progrès/Jean-Pierre BALFIN

Vendredi 21 janvier, l'équipe de bénévoles de l'Amicale des donateurs de sang bénévoles de Cousance a procédé à sa première collecte de l'année, à la salle de la Grenette. Au total, 74 personnes se sont présentées et 66 ont été prélevées, dont un nouveau donneur. Pour le président Daniel Mille, « ce sont des résultats satisfaisants, compte tenu des conditions sanitaires. Un grand merci à tous les donateurs, l'équipe de prélèvement et les bénévoles. »

La prochaine collecte aura lieu, vendredi 8 avril, à la salle de la Grenette, de 15 h 30 à 19 h 30. Durant l'année, deux manifestations devraient avoir lieu : le loto de l'Amicale, vendredi 1^{er} avril, et la randonnée pédestre, lundi 18 avril (Pâques). Si bien sûr les conditions sanitaires le permettent...